

EQUIPAMIENTO

El exCEO de MAD Lions pone en marcha una academia de eSports

La consultoría de recursos humanos Psicosoft inaugura un centro para formar a jóvenes en los deportes electrónicos, y Sergio Yáñez lidera el proyecto junto a otros profesionales.

Palco23

13 sep 2018 - 13:00

El mundo de los eSports contará con una nueva academia en el centro de Madrid. El accionista y ex consejero delegado de MAD Lions, Sergio Yáñez, ha puesto en marcha un centro de formación de deportes electrónicos para jóvenes junto a la consultoría de recursos humanos Psicosoft. El espacio estará ubicado en la calle Príncipe de Vergara, número 90.

El consejo académico de Psicosoft eSport Academy está constituido por el propio Yáñez como socio director; Paloma Martín, especializada en estrategias de liderazgo; Jacobo Quintáns, experto en multicanalidad; y Antonio Segovia especializado en la gamificación y comunidades virtuales.

La idea es enfocarse a gamers, a equipos profesionales de eSports y a empresas, “para los empleados experimenten los comportamientos críticos necesarios para afrontar los retos digitales”. El objetivo también es mejorar de la empleabilidad y la socialización de los jóvenes.